

Jornadas por el Día Olímpico



Este lunes se iniciaron en Cuba las jornadas por el Día Olímpico. Foto: Radio Reloj.

La Habana, 22 jun (RHC) Las jornadas por el Día Olímpico en Cuba comenzaron la víspera por segundo año bajo el modelo totalmente adaptado a evitar contagios por la pandemia.

Las actividades tendrán cierre el próximo viernes y como práctica de mayor visibilidad a la Carrera por el Día Olímpico llamando a la actividad física a través de las redes sociales.

Según publica la prensa del El Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), los interesados podrán confeccionar su dorsal personalizado a partir del modelo publicado en la página de Facebook, @andarines cubanos, donde también tendrán la posibilidad de enviar fotos o videos de su participación.

El Día Olímpico se celebra en todo el mundo cada 23 de junio, en homenaje a la fundación del Comité Olímpico Internacional, y la jornada tiene como objetivo incentivar la amistad, la solidaridad y el juego limpio mediante la actividad física. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/261540-jornadas-por-el-dia-olimpico>



Radio Habana Cuba